



奉仕を通じて

平和を

田中作次

2012-13年度
国際ロータリー会長

Weekly Report

ROTARY CLUB OF NAGOYA MIZUHO

創 立：1980年(昭和55年)1月10日
会 長：松波 恒彦
幹 事：平野 好道
クラブ委員長：大嶽 達郎
例 会 日：毎週木曜日PM12:30~
会 場：ヒルトン名古屋

事 務 局：460-0008
名古屋市中区栄1丁目3-3 ヒルトン名古屋910号
T E L：052-211-3803
F A X：052-211-2623
M A I L：2760_nagoya@mizuho-rc.jp
U R L：http://www.mizuho-rc.jp/

第1582回例会

～ロータリー理解推進月間～
クラブテーマ：「熱田の杜・友愛・気品」

2013年1月10日(木) 曇 第26回

司 会：鈴木健司親睦活動委員

会長挨拶

松波恒彦会長

皆さん、明けましておめでとうございます。本年も宜しくお願い致します。新年、本日は大島さんが久しぶりに来て下さいました。大島さんはRCが大好きでご療養中の時、私、副会長とお見舞に上がった際、9月から出席すると強い気持ちでおっしゃっていました。大変寒いのでお気をつけて頂きたいと思います。



この中でも風邪を引いている方、体調が悪い方がいらっしゃると思いますが、本当に寒いので気をつけて下さい。私の仕事でも、動物の診療をしています。12月から例年になく寒いので大変多くの動物が体調を崩しています。私どもの病院は1月5日から平常通り診療をしています。昨日も含めドクターは深夜0時前に帰っていません。昨日は午前1時まで仕事をしていました。申し訳ない事に、亀井副幹事のお嬢さんが私の方に勤めて頂いているのですが、昨日、気がついたら彼女は深夜0時30分までおりました。大丈夫なのか尋ねると、自転車ですぐ帰りますと言っておりました。本当に仕事が沢山あるという事ではとても良いのですが、寒いと体温を失い、危険な状況になります。皆さん、1月2月はあまり無理せず、ゴルフを楽しんで下さい。新年の挨拶とさせていただきます。ありがとうございます。

幹事報告

・1月17日(木)13:40よりヒルトン名古屋9階「ことぶきの間」にて第4回CA・第7回理事会を行います。

出席報告

梅村昌孝出席委員長

会員64名 出席55名(出席計算人数50名)

出席率 90.2% 12月27日は補填により 100%

ニコボックス

梅村昌孝ニコボックス委員長

- ・①年末に宗宮さんには大変お世話になりました。
- ・②新年明けましておめでとうございます。 本多 清治さん
- ・明けましておめでとうございます。年賀状をありがとうございました。本年も宜しくお願い致します。 松井 善則さん
- ・「on to TAIPEI」3月15日、多数のご参加をお願い致します。 高村 博三さん
- ・1月7日に新しいクリニックつしまを無事オープンすることができました。本年もどうぞ宜しくお願いします。 宗宮 信賢さん

・アケオメ!皆様とお会い出来てハッピーです。ことよろ!

内田 久利さん

・明けましておめでとうございます。年末に大腸癌があることがわかりました。医者の不養生とはいえ、正に「青天の霹靂」です。しばらく治療に専念したいと思います。例会を欠席し、「SAA」としてご迷惑をおかけしますが、宜しくお願い致します。 田中 隆義さん

・明けましておめでとうございます。1月2日は妻の誕生日でした。素敵なお花をありがとうございました。 大島 浩嗣さん

・1月2日は64歳の誕生日でした。本年も1年間宜しくお願い致します。 稲葉 徹さん

・本年も宜しくお願いします。1月1日に66歳になりました。

天野 正明さん

・1月3日の家内の誕生日に綺麗なお花をありがとうございました。

田中 政雄さん

・平成25年も宜しくお願いします。 稲垣 豊さん

・ホームクラブ欠席が続きました。今年も宜しくお願いします。

遠山 堯郎さん

・喪中につき年賀状、失礼しました。今年が良い年になります様に。

亀井 直人さん

・明けましておめでとうございます。やっと順境の時代到来の兆し。本年も宜しくお願い致します。 市岡 正蔵さん

・新年早々やらかしました。松波会長、大変失礼致しました。ごめんなさい。 関谷 俊征さん

・新年明けましておめでとうございます。尚、本年も宜しくお願い申し上げます。 岩本 成郎さん

・新しい年、新たな気持ちで、あと半年会長職を務めさせていただきます。 松波 恒彦さん

・おめでとうございます。 岡村 達人さん

・おめでとうございます。 山口 哲司さん

・今年1年良い年でありますように。早々、親睦活動委員会の皆さんご苦労様です。 近藤 雄亮さん

・今年は喪中につき新年のご挨拶が出来ませんが、本年も宜しくお願い申し上げます。 増田 盛英さん

・今年も宜しくお願い申し上げます。

山本 英雄さん	大川 嘉成さん	江口 金満さん
野崎 洋二さん	平野哲始郎さん	渡辺喜代彦さん
吉木 洋二さん	鶴田 浩さん	鈴木 圓三さん
森 恒夫さん	堀 慎治さん	西本 哲さん
湯澤 信雄さん	馬場 将嘉さん	長瀬憲八郎さん
伊藤 豪さん	近藤 茂弘さん	高須 洋志さん
岩田 修司さん	大嶽 達郎さん	川本 昌市さん
湯澤 勇生さん	神田 広一さん	鈴木 健司さん
佐藤 善乙さん	泉 憲一さん	鈴木 淑久さん
加納 裕さん	高木 勝さん	梅村 昌孝さん

乾杯：高須洋志直前会長

皆さん、お正月はどのように過ごされたでしょうか。最近、私は、正月は外出を避けて家で過ごすことが多いのですが、ゆったり過ごす間にドラマを観る機会がありました。アメリカのテレビドラマは、時に考えさせる言葉を残してくれます。1つご紹介して乾杯にしたいと思います。『選択の積み重ねが人生だと言われる。しかし、人生を決めるのは、選択ではなく覚悟だ』この言葉が印象に残っています。覚悟を持ってこの1年を乗り切りたいと考えています。それでは健康をお祈りし、クラブの発展を祈念して乾杯したいと思います。乾杯！

挨拶：大島文子さん(大島浩嗣さんのご夫人)

明けましておめでとうございます。大島です。去年は皆様に大変ご心配、ご迷惑をおかけしましたが、やっと退院し、本日RCで一緒にできる事を大変楽しみに出てきました。また、体調の良い時には出席すると思います。今後ともどうぞ皆様、宜しくお願い致します。ありがとうございました。



挨拶：内田久利さん



皆さん、こんばんは。内田でございます。この半年間、昔から大変あこがれでした入院生活というものをしていました。いざ入院すると非常に大変な事でした。特に、肺の左側半分を切除しているの、話していると息がし辛く、結構辛い思いをしました。手術というのはある意味では簡単でしたが、その後の抗癌剤の治療、また放射線の治療というのが非常に苦しかったです。

シベリアの方にアガリクスというキノコがありましたが、その数十倍の効果を発揮するチャーガというキノコがあるそうです。ホスピスで末期癌の方にそのキノコを用いることによって退院までされている方もかなり多いという話を聞いております。天皇陛下の前立腺癌もチャーガで完治をされたそうです。肺癌が転移しているという同じような病状の友達が天皇陛下から頂いた物もあり、効能書きも全て私が持っていますので、もし、ご興味がある方がいらっしゃいましたら、お尋ね下さい。いずれにしてもこの半年間、大変ご迷惑をおかけ致しました。特に国際奉仕委員長に任命されていたにも関わらず、突然降りてしまい、高村さんには後を引き受けて頂いたという事で非常に感謝をしています。皆様に大変ご迷惑をおかけ致しました。あと、半年程で完治できると思います。それまで皆さん、温かい目で見守って頂きたいと思います。ありがとうございました。



懇親会風景



閉会挨拶：西本哲副会長

昨年に引き続き、新年閉会の挨拶をさせていただきます。今年は干支で言いますと、癸巳という年だそうです。癸巳というのは今まで長い間積もったマグマが破裂して、新しい時代が作られる年だそうです。そういう事で今年は何か良い時代になる予感がしています。4日に伊勢神宮に初詣に行って参りました。車では混み合いますので近鉄で行くため、名古屋駅まで行きましたら、1時間以上待たされ、その時に頑強なSPの方が沢山いました。今日は何かあるかなと思いつながら行くと、案の定、安倍総理が伊勢神宮へ御参拝にいらしていました。安部総理が参拝されて帰ってくる時に、我々がいる柵まで寄って来られ握手されていました。それを見ると、今年は彼は非常に機嫌も良いし、そして自信に溢れていると感じました。今年は何とか浮揚の年にしていきたいと思つています。そのためには、皆さん、今日からお金を使って下さい。なるべく早く帰らず、少しお金を使い、世間に貢献したいなと思つています。今年の閉会のご挨拶にしたいと思います。どうも有難うございます。

例会のご案内

■今週の卓話 1月17日(木)

卓話講師：10-11年度地区幹事 水野吉紹さん
テ - マ：ガバナーを出すクラブの心得

■次週の行事 1月24日(木) 第4回クラブフォーラム

内 容：中間決算と組織
場 所：ヒルトン名古屋28階「One O Five」

■次々週卓話 1月31日(木)

卓話講師：ぎふ美濃ゴルフ倶楽部所属プロ
山内拓也さん
テ - マ：アジアツアー日記&ゴルフ理論感覚と現実の差